

Buen día señor Andres Aponte,

Con referencia al PQR número 16523, nos permitimos agradecerle de antemano el reconocimiento expresado y por tenernos en cuenta; por otro lado me permito informarle que las Unidades Tecnológicas de Santander, realiza anualmente estudios de factibilidad para realizar la apertura de nuevos programas en la región, para el año entrante se incluirá el municipio de Málaga en dicho estudio.

Quedamos atentos.

Cordialmente,

Vicerrectoría Académica  
UNIDADES TECNOLÓGICAS DE SANTANDER